



発行 特定非営利活動法人 NPOぽぽハウス  
〒522-0043 彦根市小泉町 300-9 サンロードビルⅡ 2F  
(TEL)0749-27-9777, 21-0664 (FAX)27-9888  
E-mail popohouse@nifty.com

### 「“あそびひろば”のボランティアにかかわって」

「今日は何組の親子が遊びに来てくれるのかな？」もう遊んでいるのかな」と思いながら“あそびひろば”のボランティアとして、活動させていただきかけて早や一年以上になろうかと思えます。反対に子どもに遊んでもらっていると言った方が早いかわかりませんがスタッフさん達のやっておられる事を参考に童心に戻り、楽しく過ごしております。いつもこられる親子の姿がバツリ見られなくなると何かあったのかと、ちょっと心配する事もありますが、顔なじみになってくると、子ども達が私に話しかけてくれるようになり大変嬉しく思います。又、反対にこのような接し方で良いのかと心配しながら、スタッフの皆さんに相談し、勉強しながら「あそびひろば」にこられる方に接していきたく思います。

北村



【誰もが「生きていてよかった」といえる街づくり】

# ぽぽ だより



2007年 6月号



## みんなで一緒に豆をむきむき



## おやつを作りました。



おいしく焼けたかな？

粉をこねこね

### あつまれ3歳！！

6月14日(木)「親子教室ぽぽクラブ：ちゅーりっぷ組」の三歳児と保護者組がぽぽハウスに遊びにきました。「おはよう～！」とかわいい来客たちにパーッとぽぽハウス内が一段と華やかになりました。

あいにく☔の天気でしたが、ぽぽハウスの高齢者の方たちと一緒に『どうぶつさん体操』を元気良くしました。お昼はみんなお弁当持参で、おなかのふくれた頃はぽぽハウスの場所にもすっかり慣れました。高齢者の方も子ども達に混じって紙芝居を見たりしてみなさんがくつろいでくださいました。

### お知らせ

今年も8月24日(土)「ぽぽハッピーまつりⅡ(仮称)」を彦根市北老人福祉センターで開催する予定です。内容は、当日に向け実行委員会内で『ああでもない！』『こうでもない！』と検討中！

詳しいことは次号のぽぽだよりでお知らせします。ぜひともご予約いただき、お楽しみに！！



おでかけお食事会



ぼくたちもおやつ作り

2007年5月20日(日)彦根市北老人福祉センターにおいて、  
特定非営利活動法人NPOぽぽハウス第7回通常総会が開かれました。



### 第7回通常総会を終えて

総会の日、日ごろは忙しくいろいろな分野で走り回っている仲間の顔を見てホッとする。

これまでNPOぽぽハウスは誕生以来発展の一途をたどって来た。規模が大きくなり、新しい仲間が増えていくのは楽しい。けれどもどこかで“ぽぽ”の思いが薄れたり、新しい仲間につながらなくなっている点はないだろうかとの不安を抱いていた。そこで今年度は「組織を点検し、基本に立ち返り足元を見つめ直す」を方向性としてすることが提案された。(これで日頃の不安も解消されることと思う。)今後も“ぽぽ”の思いをつめ、NPOぽぽハウスは利用者の皆様と共に歩んでいきたいと思っている。

理事長 山脇 吟子



※当日は総会前に「介護事業所および職員の個人情報の取扱いについて」の研修会を行い、NPOぽぽハウス会員はもとより他の事業所の方の参加もあり、有意義な研修会となりました。



講師として、  
彦根市総務課より  
長野さん・辰巳さん



研修会の  
様子



### 児童デイ「ある日のできごと」

子ども達を学校に迎えに行き、ぽぽハウスで過ごした後それぞれの家庭に送って行った時の事です。その日は、夕方から雷が鳴り、車の中でドキドキしていたA子ちゃん。スタッフに寄り添い目を見つめます。「あいよー。」という事をスタッフに目で必死に訴えていました

家に着きお母さんを見つけたとたん、かけ寄りしっかりとおんぶをしてもらいました。とっても安心した表情に、親子の間の暖かい愛情絆を感じ、また、触れ合う事の大切さを実感しました。

また、その時に、A子ちゃんのお母さんが「B夫君も、ぽぽに行ってるの?」「保育園のとき一緒やったなあー」また「C君はこの頃元気?この頃、顔みんなあ」と声を掛けてくれました。C君はとっても照れくさそううれしそうな表情を見せてくれていました。

他の子の成長も気にかかけたり、声を掛けてくれる大人の存在。ぽぽ・学校・家庭以外にも、子ども達の成長を見守る人達が、たくさんいる事に喜びを感じ、思わずうれしかった一日でした。

井口



みんなで仲良くお出かけしました

